

高松高校 PTA会長退任あいさつ

私は、高松高校 PTA で副会長を 1 年、会長を 1 年させていただきました。皆さまのご支援のおかげでなんとか無事、新会長に引き継ぐことが出来ました。

た。

私がですが、もともとは私は子どもの教育や PTA 活動などは家内に任せきりにしていて、仕事とゴルフばかりしていました。

ところが、何もしなくてもいいから二番丁小学校の副会長をして欲しいと言われて、これを引き受けたところ、だまされたという訳ではないのですが、その後、二番丁小学校で 2 年間 PTA 会長をすることになり、そのまま紫雲中学校 PTA 会長も 2 年間やり、そして今回、伝統ある高松高校の PTA 会長までさせていただきました。

私は二番丁小学校、紫雲中学校、高松高校の卒業ですが、ある人からは、お前は幸せな奴だ。自分の母校の小学校、中学校、高校すべての PTA 会長をさせてもらったのだからとも言われ、確かにありがたいことだと感謝しています。結局、ずんやりと PTA 活動をすることになってしましましたので、最近では、あいっは PTA 活動が好きなんや等と言わわれているかもしません。決して、好きだと言うことありません。でも、最近では、PTA 活動を楽しもうとプラス思考に考えるようになり、あちこちのあいさつでも、「ハイ、喜んで」といって PTA 活動をしましようと PR するくらいになっています。

たいへんなこともありましたが、私は PTA 活動を通じてたくさんの方と知り合うことができましたし、学校や地域の方と共に子育てにかかわることができ、たいへん有意義な時間を送ることができました。

高松高校は、溝瀬校長先生をはじめ、どの先生も熱い思いを持って、子どもたちを指導していただける素晴らしい学校です。私は、このような総会や役員会で校長先生や先生方の熱いお話しを聞けてとても幸せでした。

このような素晴らしい学校で子どもが勉強させて貰っていることはとっても幸せなことだと思っています。これからもよろしくお願ひします。

私の後を引き継いでいただける中村谷新会長は、私よりもっと PTA 活動に熱い思いをもった素晴らしい方です。今年は中四国大会が高松であるとのことですし、是非、新会長を皆さんで盛り立てていきたいと思います。

私は、今回、香川県弁護士会の副会長になったこともありますので、これからは、また父兄の一人として高松高校 PTA を応援していきたいと思っています。これからもどうかよろしくお願ひします。これをもって退任のあいさつとさせていただきます。ありがとうございました。